

Ausstellung

Seeshaupt – Wie die Ausstellungsgemeinschaft Tiefental meldet, hat sich die „1. Tiefentaler Frühjahrsausstellung“ zu einem Publikums-Magnet entwickelt. An den ersten vier Öffnungstagen konnten über 250 Besucher begrüßt werden. Unter dem Motto „Kreative Augenblicke“ werden im Seniorenzentrum am Tiefentalweg 9 erstmalig Bilder und Skulpturen der Seeshaupter Bürger Irene Koschella, Doris Matthes und Joh.R.M.Christl zugunsten der Nachbarschaftshilfe Seeshaupt e.V. gezeigt. Die Ausstellung bleibt bis einschließlich Sonntag, 26. April, geöffnet und zwar am Samstag und Sonntag von 10 bis 17 Uhr. **kb**